

N°009

Barrancabermeja, 4/05/2023

Día de la Niñez

Los niños disfrutaron con Aguas de Barrancabermeja



Nos vinculamos a la celebración del Día de la Niñez organizada por la Alcaldía Distrital en el Multiparque del barrio La Esperanza.



“Fue una actividad muy enriquecedora porque nuestros

trabajadores además de las actividades recreativas y los dulces, sensibilizaron a los niños sobre la importancia del agua”,

Carlos Arturo Vásquez Aldana, gerente de la empresa Aguas de Barrancabermeja.



A través de juegos y adivinanzas, los niños manifestaron que el agua es el tesoro más preciado y que se debe ahorrar, cuidar y pagar.

“¿Qué debemos hacer para que el agua siga llegando a nuestras casas?: Cuidarla, no desperdiciarla y pagarla”, respondieron los niños asistentes.

Según la Unicef, uno de cada cinco niños en el mundo no tiene agua suficiente para suplir sus necesidades básicas, de ahí la importancia de hacer un uso eficiente y responsable del agua.